



KR GROUP
http://www.krjogja.com

Kedaulatan Rakyat

Suara Hati Nurani Rakyat

Terbit Sejak 27 September 1945



BERLANGGANAN
SCAN BARCODE



SELASA LEGI

17 OKTOBER 2023 (1 BAKDAMULUD 1957 / TAHUN LXXIX NO 20)

HARGA RP 4.000 / 16 HALAMAN

MK Kabulkan Syarat Capres-Cawapres Peluang Gibran Melenggang di Pilpres



Peserta aksi membawa spanduk dukungan kepada Mahkamah Konstitusi (MK) saat unjukrasa di Patung Kuda, Jakarta, Senin (16/10/2023). Aksi tersebut untuk memberi dukungan dan penolakan terhadap sidang MK terkait putusan atas gugatan syarat usia minimal calon presiden dan calon wakil presiden dalam Undang Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum.

JAKARTA (KR) - Ketua Harian DPP Gerindra Sufmi Dasco Ahmad tak menampik dikabulkannya gugatan uji materi mengenai batas usia calon presiden (capres) dan calon wakil presiden (cawapres)

menjadi berusia 40 tahun atau pernah berpengalaman sebagai kepala daerah oleh Mahkamah Konstitusi (MK) membuka peluang bagi Walikota Surakarta Gibran Rakabuming Raka melenggang maju

dalam kontestasi pemilihan presiden (pilpres). "Dengan putusan MK ini tidak hanya membuka peluang bagi Mas Gibran, tetapi bagi kepala daerah yang sedang menjabat ataupun mantan kepala

daerah yang dipilih langsung dalam pilkada seperti dengan pilpres itu juga terbuka kesempatan untuk bisa menjadi presiden dan wakil presiden," kata Dasco, Senin (16/10). Ia mengatakan Partai

Gerindra menghormati putusan MK yang mengabulkan sebagian permohonan uji materi Undang-Undang (UU) No 7 Tahun 2017 (UU Pemilu) dengan nomor perkara 90/PUU-XXI/2023 itu. Sebab, putusan MK bersifat final dan mengikat (*final and binding*).

Terkait peluang Gibran Rakabuming untuk diusung Koalisi Indonesia Maju (KIM) sebagai bakal cawapres pendamping Ke-

tua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto, ia menyebut, pembahasan soal cawapres masih terus berlangsung.

Sebelumnya, MK mengabulkan sebagian permohonan uji materi UU No 7 Tahun 2017 tentang Pemilu mengenai batas usia capres dan cawapres diubah menjadi berusia 40 tahun atau pernah berpengalaman sebagai kepala daerah.

"Mengabulkan permohonan pemohon untuk se-

bagian," ucap Ketua MK Anwar Usman dalam sidang pembacaan putusan/ketetapan di Gedung MK RI, kemarin.

Mahkamah mengabulkan sebagian Perkara Nomor 90/PUU-XXI/2023 diajukan oleh perseorangan warga negara Indonesia (WNI) bernama Almas Tsaqibbiru Re A yang berasal dari Surakarta Jawa Tengah.

* Bersambung hal 7 kol 1

PUTUSAN MK BERUBAH-UBAH Hakim Saldi Isra Mengaku Bingung

JAKARTA (KR) - Wakil Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) Saldi Isra mengungkapkan sikapnya mengenai beberapa putusan permohonan ihwal batasan usia capres-cawapres pada Senin (16/10) yang terkesan aneh. Saldi mengaku bingung karena putusan MK dinilai berubah-ubah dalam waktu dekat.

"Berkaitan dengan pemaknaan baru terhadap norma Pasal 169 huruf q UU 7/2017 tersebut, saya bingung dan benar-benar bingung untuk menentukan harus dari mana memulai pendapat berbeda (*dissenting opinion*) ini," ujar



Saldi Isra

Saldi dalam pembacaan pendapat berbedanya di ruang sidang MK. Kebingungan Saldi adalah mulanya putusan MK menolak permohonan PSI yang meminta batasan usia capres-cawapres turun dari 40 tahun menjadi 35 tahun. Namun, setelah putusan itu, MK memutuskan menerima sebagian atas permohonan Almas Tsaqibbiru Re A, mahasiswa UNS yang mengajukan

kan minimal usia capres-cawapres 40 tahun atau berpengalaman menjadi kepala daerah.

* Bersambung hal 7 kol 5

BRUNEI DARUSSALAM VS INDONESIA

Optimis Raih Kemenangan Besar

BANDAR SERI BEGAWAN (KR) - Tim nasional (Timnas) Indonesia tak ingin menyalahkan kesempatan untuk kembali meraih kemenangan besar saat menjajal laga leg kedua babak Kualifikasi Piala Dunia 2026 zona Asia melawan Brunei Darussalam, Selasa (17/10) malam nanti. Kemenangan enam gol tanpa balas di Jakarta beberapa waktu lalu menjadi pemicu semangat untuk kembali mengulangi kemenangan besar saat bermain di Stadion Nasional Hassanal Bolkiah.

Optimisme Timnas Indonesia untuk meraih kemenangan dan kembali mencetak banyak gol di laga fase pertama Kualifikasi Piala Dunia 2026 zona Asia ini diungkapkan langsung oleh pelatih Timnas Indonesia, Shin Tae-yong. Pelatih asal Korea Selatan itu menargetkan kemenangan telak dari lawannya itu. "Hal yang alami di sepakbola adalah kita bisa mencetak banyak gol atau tidak, itu berlaku juga untuk pertandingan esok hari. Kami akan melakukan yang terbaik,

tetapi sebenarnya kami fokus di pertandingan grup di bulan November nanti. Kita akan melakukan pertandingan yang kita inginkan besok. Ada rotasi pemain dan taktik yang tidak begitu banyak untuk laga esok," jelasnya dikutip dari laman resmi PSSI, Senin (16/10).

Meski tetap menargetkan kemenangan besar, namun pelatih asal Korea Selatan ini juga berharap ada perlawanan yang lebih dari tuan rumah. "Brunei menunjukkan upaya yang hebat pada laga pertamanya di SUGBK Indonesia. Tetapi sejauhnyanya dalam kenyataannya kami punya tim yang lebih baik dari Brunei. Saya berharap Brunei dapat menunjukkan upaya yang lebih baik lagi di laga kedua," tegasnya.

Jelang laga ini, Shin Tae-yong mengatakan, semua pemainnya dalam kondisi fit dan siap tampil di laga tersebut. Satu pemain yang dipastikan tak akan tampil karena cedera dan sudah tidak diikuti sertakan dalam laga ini adalah gelandang serang, Mar-

selino Ferdinan. "Kami dalam kondisi yang bagus dan fit. Kami akan melakukan yang terbaik untuk para pendukung di Indonesia, ataupun yang ada di Brunei," jelasnya.

Kesiapan untuk mendapatkan hasil terbaik dalam laga ini juga diungkapkan para pemain Timnas Indonesia, mulai dari Fachrudin, Ramadhan Sananta hingga Marc Klok. Namun ketiganya sepakat menyerahkan keputusan untuk main atau tidaknya mereka di laga kontra Brunei hari ini berada di tangan sang pelatih, Shin Tae-yong, karena kemenangan atas Brunei jauh lebih penting daripada kepastian main atau tidak mereka.

Sementara Pelatih Timnas Brunei Darussalam, Mario Rivera menegaskan keinginannya untuk membalas pada pertemuan kedua nanti. Meski hal tersebut tidaklah mudah, namun bermain di hadapan pendukung sendiri diyakini akan membuat para pemainnya lebih bersemangat. (Hit)-d

BENTROK DUA KELOMPOK DI MUNTILAN

Mahfud Minta Diselesaikan Secara Hukum

SURABAYA (KR) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menkopolkum) Mahfud MD meminta konflik di Muntilan Kabupaten Magelang dapat diselesaikan secara hukum. Hukum yang dijunjung tinggi bangsa Indonesia adalah perdamaian dan kebersamaan dengan jalan bermusyawarah.

"Supaya diselesaikan secara hukum," kata Mahfud MD usai memberikan kuliah umum 'Demokrasi yang Bermartabat Menuju Indonesia Emas 2045' di Universitas Airlangga Surabaya Jawa Timur, Senin (16/10). Konflik yang berujung bentrok di Muntilan, Minggu (15/10) melibatkan massa dari dua kelompok.

Menurut Mahfud, segala bentuk perselisihan maupun pertikaian seharusnya diselesaikan dengan cara musyawarah. "Kalau bisa berdamai, ya, berdamai. Kalau tidak, ya, dibawa ke proses hukum," tegasnya.

Terpisah, Bupati Magelang Zaenal Arifin merasa prihatin dengan kejadian bentrok atau gesekan dua kelompok di Muntilan yang melakukan perusakan dan mengganggu arus lalu lintas di kawasan

tersebut. "Atas nama pemerintah daerah bersama Forkompimda, kami prihatin dengan kejadian ini. Kami duduk bersama Kapolresta dan Dandim bersama dua kelompok yang diindikasikan ada masalah ini," katanya.

Dalam gesekan dua kelompok tersebut, mereka saling melempar batu hingga benda tumpul lainnya. Mereka melakukan perusakan terhadap sepeda motor dan rumah warga. Kondisi tersebut bisa diurai setelah beberapa jam kemudian. Tidak ada korban jiwa dalam aksi anarkis tersebut. Namun, ada sejumlah motor yang menjadi korban atas insiden itu.

Bupati mengaku melakukan mediasi, membantu penyelesaian persoalan ini sehingga tadi sudah sepakat. "Sekali lagi kami prihatin dengan kejadian ini, dan kami akan fasilitasi untuk melakukan mediasi agar peristiwa-peristiwa seperti ini tidak terulang di Kabupaten Magelang," tambah Bupati.

Sementara Kapolresta Magelang Kombes Pol Ruruh Wicaksono menjelaskan kronologi kejadian bahwa ada kegiatan * Bersambung hal 7 kol 5

Analisis Palestina

Dr Hamdan Dauly



BADAI dan bara yang melanda Palestina telah menelan ribuan korban jiwa. Tidak hanya pihak militer yang menjadi korban, justru kaum perempuan, anak-anak dan orang tua yang lebih menderita. Perjuangan Hamas tak kenal lelah membela hak-hak rakyat Palestina yang sudah puluhan tahun tertindas kebiadaban penjajahan Israel. Anehnya, logika yang dibangun Amerika (Barat), setiap kali ada serangan kepada Israel disebut tindakan 'teroris'. Namun sebaliknya, kalau Israel membantai ratusan ribu rakyat Palestina, didiamkan saja.

* Bersambung hal 7 kol 1

'JOGJA STREET SCULPTURE PROJECT #5

30 Patung Hiasi Kawasan Sumbu Filosofi



KR-Effy Widjono Puro

'Symbiosis Tangan dan Pohon' karya Rame Adi salah satu patung Jogja Street Sculpture Project (JSSP) #5 yang dipajang di depan Gedung Agung Yogyakarta.

YOGYA (KR) - Selama 13 hari sejak Senin (16/10), sebanyak 30 patung menghiasi jalur pedestrian mulai dari Titik Nol Kilometer hingga sepanjang Malioboro Yogyakarta. Karya seni tersebut dipajang oleh Asosiasi Pematung Indonesia (API) dalam balutan Jogja

Street Sculpture Project (JSSP) #5 yang merupakan pameran patung *outdoor* terbesar di Indonesia sebagai program dua tahunan.

Pameran digelar sejak 2015, kali ini mengangkat tema 'Ruwat Gatra Rasa: * Bersambung hal 7 kol 1

3 HARI KE DEPAN

DIY Berpotensi Angin Kencang

YOGYA (KR) - Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) DIY mengeluarkan peringatan dini potensi angin kencang pada tanggal 17-19 Oktober 2023. Angin kencang diprediksi terjadi pada sore hari.

Hal tersebut diungkapkan Kepala Stasiun Meteorologi Yogyakarta, Warjono, Senin (16/10). Peringatan dini tersebut berdasarkan hasil analisis dinamika atmosfer terkini. Terpantau adanya bibit Siklon Tropis 99W di Laut Cina Selatan sebelah Timur Vietnam Samudera Hindia tepatnya di sekitar 14.5 derajat LU 110.7 derajat BT dengan kecepatan angin maksimum 15 knots dan tekanan udara minimum 1006 hPa.

"Sementara itu, posisi matahari yang berada di matahari khatulistiwa karena gerak semu tahunan

matahari menyebabkan tingginya radiasi matahari yang mencapai permukaan bumi. Akibatnya kondisi tekanan udara yang * Bersambung hal 7 kol 5



● KAMIS 12 Oktober 2023 saya ikut pelatihan video di Rumah BUMN BRI di Jalan Sagan Yogyakarta. Salah seorang teman punya dua varian Bang-Pang unik, yakni Guruhnya Cinta Pertama dan Pedasnya Omongan Tetangga. Peserta lain komen, "Omongan tetangga pedas, ya?" (Mehartin, Jonyegaran MG 2/946 RT 2 RW 13 Mergangan Yogyakarta 55151)-d

JADWAL SALAT	Zuhur	Asar	Magrib	Isya	Subuh
	11:27	14:31	17:36	18:46	03:59

Selasa, 17 Oktober 2023 Sumber: Kementerian Agama Kanwil Provinsi DIY

LAYANAN HOMECARE
Nikmati kemudahan dan kenyamanan layanan kesehatan dari tenaga medis terbaik kami tanpa perlu keluar rumah.

- Perawatan Luka
- Pasang & Lepas Infus
- Pasang & Lepas Sonde/NGT
- Ibu Pasca Bersalin dan Bayi
- Pasang & Lepas Kateter
- Memandikan Pasien

Pendaftaran: 0811 2855 872 | 0811 2822 303 *Husus Ibu & Bayi